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Внимание! Льготная подписка!
Началась досрочная льготная подписка на газету «Калининградская правда» на вто-
рое полугодие 2016 года. Подписаться можно в отделениях «Почты России», в ре-
дакции «КП» или в киосках Муниципального центра печати. Стоимость обыч-
ной подписки на полгода с доставкой составляет 585,42 р., льготной – 470,70 р.

Первые 30 королёвцев, оформив-
ших подписку в редакции, получат 
памятный подарок в честь юби-
лея «Калининградки» — репринт-
ные издания нашей газеты, в том 
числе первый выпуск, вышедший 
в свет 11 января 1931 года.

Внеочередное заседание комиссии 
по безопасности дорожного движе-
ния прошло в Королёве. Провести 
внеплановую встречу поручил Гла-
ва Королёва Александр Ходырев в 
связи с участившимися случаями 
чрезвычайных происшествий на же-
лезнодорожных путях. Участвовали 
представители городской Админи-
страции, правоохранительных ор-
ганов, а также ОАО «Российские же-
лезные дороги».

Проводивший совещание руководи-
тель городской Администрации Юрий 
Копцик сразу предупредил, что разговор 
будет жёстким. Уже за первый месяц 2016 
года произошло четыре случая попадания 

людей под поезда. Для сравнения: за весь 
2015 год таких происшествий было пять. 

Причина возрастания трагических 
случаев, по мнению городских властей, 
— опасные, необорудованные специаль-
ными сигнальными устройствами пере-
ходы через железнодорожные пути. В го-
роде насчитывается 16 таких переходов, 
девять из них вообще никак не обозначе-
ны, это так называемые народные тропы, 
причём руководство ОАО «РЖД» не пред-
принимает никаких действий для того, 
чтобы ограничить проход в этих местах.

Ещё одна проблема, решение которой 
не терпит отлагательств, — беспорядок 
на пристанционных площадях. От горо-
жан неоднократно поступали жалобы на 
грязь и неприятный запах в зданиях и на 

платформах станций. На прилегающей 
территории, за которую также отвеча-
ет железнодорожная компания, ведётся 
торговля, которая в большинстве случа-
ев не только нарушает требования зако-
нодательства и санитарные нормы, но и, 
учитывая отсутствие контроля, угрожает 
безопасности пассажиров.

По результатам встречи, согласно рас-
поряжению Главы города, должна быть 
в кратчайшие сроки сформирована «до-
рожная карта» как по обеспечению без-
опасности на переходах через железно-
дорожные пути, так и по наведению по-
рядка на платформах и на прилегающей 
к станциям территории.

Пресс-служба Администрации г. Королёва

Безопасность. Власти города обеспокоены резким ростом ЧП на железной дороге

Зона повышенной опасности 

Один из самых опасных необорудованных переходов соединяет микрорайоны Болшево и Юбилейный.

Высокая оценка
Ремонт дорог и благоустройство 

дворовых территорий обсудили участ-
ники заседания Правительства Мо-
сковской области, которое провёл Гу-
бернатор региона Андрей Воробьёв на 
этой неделе. При подведении итогов 
работы в 2015 году Королёв был отме-
чен в числе лидеров среди муниципа-
литетов Подмосковья по дорожному 
ремонту и по благоустройству дворов.

за дворы…
В соответствии с поручением Гу-

бернатора Московской области 
Андрея Воробьёва, каждый муници-
палитет должен ежегодно проводить 
комплексное благоустройство не ме-
нее 10% дворов. Причём с выполне-
нием шести обязательных элементов: 
детской площадки, парковочных мест, 
озеленением, освещением, площад-
кой для сбора мусора и информаци-
онным стендом.

Как сообщил на заседании министр 
ЖКХ Евгений Хромушин, лучше всего с 
комплексным благоустройством в 2015 
году справились четыре городских 
округа: Химки, Королёв, Пущино, Реу-
тов и шесть муниципальных районов. 
Причём в Королёве Главой города бы-
ло принято решение оборудовать все 
благоустроенные дворы системой ви-
деонаблюдения для обеспечения без-
опасности горожан, особенно детей.

Министр также отметил, что ком-
плексное благоустройство дворов в 
этом году должно начаться с 1 мая. Ос-
новной объём работ запланировано 
закончить до сентября. Сейчас муни-
ципальные власти готовят документы 
для проведения торгов, которые дол-
жны быть объявлены до 1 марта.

…и дороги
Начальник Главного управления до-

рожного хозяйства Московской обла-
сти Константин Ляшкевич рассказал, 
что сформирован рейтинг муниципаль-
ных образований региона, которые от-
ремонтировали за три прошедшие го-
да более 20% в совокупности регио-
нальной и муниципальной сети дорог. 
Лучшими муниципалитетами Москов-
ской области по ремонту автодорог 
стали Реутов, Жуковский, Люберецкий 
район, Лосино-Петровский и Королёв. 

В прошлом году, по инициативе Гла-
вы Королёва, в наукограде было отре-
монтировано более 460 тысяч квадрат-
ных метров дорог, что составляет око-
ло 40% всей дорожной сети города. 
Комплексная работа была проведена и 
в 30 дворах города. 

Работа по ремонту и благоустройству 
будет продолжена в 2016 году. Адресная 
программа, в которой учтены пожелания 
жителей, уже сформирована. В ближай-
шее время будет завершена разработка 
подробного графика работ. 

Подготовила Алина ФЁДОРОВА

Город и область

ЮЛИЯ ДВОРЕЦКАЯ

Праймериз 
в регионе

В Московской областной 
Думе состоялось заседание по-
литического совета Москов-
ского областного отделения 
«Единой России». На заседании 
были рассмотрены основные 
положения проведения предва-
рительного голосования.

Секретарь подмосковно-
го отделения «Единой Рос-
сии», член Совета Федера-
ции ФС РФ Лидия Антонова 
рассказала о том, как будет 
проходить праймериз в Мо-
сковской области. «Голосо-
вание будет проводиться по 
«единой открытой модели», 
при которой принять уча-
стие в отборе наших канди-
датов смогут все желающие 

избиратели», — сказала Ан-
тонова.

Она отметила, что главный 
принцип проведения пред-
варительного голосования — 
это конкурентность, откры-
тость и легитимность: «По-
этому для всех участников во 
всех регионах будут установ-
лены общие правила, будут 
предъявляться общие требо-
вания».

На заседании был сформи-
рован Организационный ко-
митет по проведению предва-
рительного голосования в об-
ласти. Кроме членов партии в 
него вошли общественники, 
представители СМИ, «Молодой 
гвардии «Единой России». Орг-
комитет возглавит секретарь 
подмосковного отделения.

(Окончание на с. 2)

Дела партийные. Единороссы готовятся к проведению праймериз

Конкурентность, открытость и легитимность
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